



# 不易流行

令和7年12月8日

校長 新免 道明



学校教育目標：「ふるさと柵原を愛し、心豊かにたくましく主体的に学ぶ子どもの育成」

## 新しいリーダー

11月4日、交流ホールで生徒会新役員の認証式を行いました。柵原学園の新しいリーダーが決まり、11月25日に「学園総会」を開催しました。新スローガンである「心身豊柵」には、「たくさんの児童生徒の心そして学びを豊かにする」という願いが込められています。生徒会本部の活動計画の中に「あいさつ運動」があります。これから寒い日が多くなりますが、心のこもった「あいさつ」がさわやかに、そして元気な笑顔で交わされることを願っています。

9年生を中心とした旧生徒会メンバーの皆さん、1年間ありがとうございました。また、この度新しく生徒会のメンバーになった皆さん「生徒による、児童生徒のための、生徒会」となるようよろしくお願ひします。期待しています。



## 情報教育講演会

11月12日（水）に情報教育講演会を開催しました。講師に、美咲警察署生活安全刑事課の担当係長を招聘して、SNSの利用について話をいただきました。スライドを用いてとてもわかりやすく説明してくださいました。一部、感想を紹介します。

\*インターネットには公開性、匿名性などの特徴があり、それらを利用した犯罪がたくさんあることがわかりました。犯罪の加害者にも被害者にもならないためには、「見えない相手を思いやる」「先の危険を予測する」等、ルールやマナーを守った正しい使い方を身に付けることが大切だとわかりました。一度個人情報がもれると、どんどん拡散され、一生消えなくなるので、安易に情報をアップしてしまわないよう気をつけたいです。また、危険なことをしそうな人がいたら、ネットの怖さを伝え、被害者が増えないようにしたいです。



## みさき秋まつり

11月9日（日）に柵原学園のグラウンドを会場として「第2回みさき秋まつり」が開催されました。まつりと並行して「美咲町制20周年記念式典」も体育館で行われました。雨模様でしたが、多くの方が参加してくださいり、展示や食品のブースもたくさん設置され、お昼時には食べ物が飛びように売っていました。柵原学園からは



「柵原ドリーム学」の展示や、8年生の出店、PTAのブースが出ました。音楽部による生演

奏も会場を大いに盛り上げてくれましたね。また、パトカーや農機具、重機の体験コーナーもあり、親子連れで賑わっていました。柵原学園の児童生徒も多く来場し、楽しい秋の1日となりました。私も8年生の手作りのペン立てを購入しました。（コンパクトで場所を取らずとても使い勝手が良いですよ！）

## 学校運営協議会

11月11日に学校運営協議会を開催いたしました。委員の皆様方には校内の様子をご覧いただき、熟議をしました。また、貴重なご意見も頂戴しております。今後の学校づくりの中で子どもたちとともに役立てまいります。平素より委員の皆様方には、地域と学校を「つなぐ」大切な役割を担っていただき心より感謝いたします。



## 町内PTA親睦スポーツ大会

11月16日に美咲中央体育館を会場に、ニューススポーツである「ペタンク」「モルック」に挑戦しました。それぞれフランスとフィンランドが発祥のスポーツで、老若男女問わず誰でも楽しめるスポーツとして日本でも人気が高まっています。保護者だけでなく、子どもたちも参加してくれて楽しく親睦を深めることができました。

## 善行少年表彰

12月4日に美咲警察署で、柵原学園5年生の安東俐哉さんが「久米郡善行少年表彰」を受けました。安東さんは、昨年度「柵原ドリーム学」で取り組んだ防災教室をきっかけに防災に興味を持ち、「防災士」の資格試験に県内最年少で合格、このことが高く評価されました。テレビや新聞でも広く紹介されています。万が一災害が発生した際には、自分の命を守ることはもちろんですが、地域の防災に貢献してください。



## 気温計、湿度計

本格的な冬を迎えました。先日、柵原更生保護女性会から寄贈していただいたお金で、この度全教室に気温計と湿度計を購入させていただきました。インフルエンザ予防のため、室内の気温や湿度を調整し、児童生徒の体調管理に活用していきたいと思います。ありがとうございます。



◎先日、柵原の地に雪が降りました。路面凍結等が心配される日が続きます。時間に余裕をもって安全に登下校をしましょう。